

Bajo Reserva

Días antes de su renuncia como subsecretaria de Comunicaciones, personajes ligados a los órganos oficiales de comunicación hicieron contacto, a nombre del secretario **Luis Téllez**, con varios medios del DF para decirles que la salida de **Purificación Carpinteyro** "estaba cocinada", y que la funcionaria daría "declaraciones desleales hacia el Presidente" una vez que saliera. Algunas columnas lo publicaron. Ahora, bajita la mano, se ha hecho contacto con la prensa para intentar frenar los espacios que **Carpinteyro** se ha abierto con el fin de denunciar lo que ella considera "irregularidades" en la dependencia que dirige **Téllez**. Nos dicen que ella no parará aquí. Una fuente nos dice, literal: "Tiene información sobre tratos oscuros de la dependencia". Quién sabe si sea cierto. Pero da idea del tamaño del pleito.



CARPINTEYRO

Hoy martes, el PRD amanece con una nueva imagen. Nos cuentan que su líder nacional, **Jesús Ortega**, busca generar una idea de cambio. La encuesta de EL UNIVERSAL publicada ayer muestra a un PRD muy por debajo de lo que **Andrés Manuel López Obrador** logró en las presidenciales. Se necesitará mucho esfuerzo para impulsar al partido. Por cierto, nos dicen que **Ana Gabriela Guevara** anuncia hoy que va por la candidatura de la **Miguel Hidalgo**. Sí, es un gallo ganador... pero puede perder en las elecciones internas. Imagínese.



ANA GABRIELA

Si usted lo olvidó, aquí se lo recordamos: El jueves pasado, el presidente **Felipe Calderón** dijo: "Debemos rechazar todos el catastrofismo sin fundamentos, particularmente ahora llevado a extremos absurdos que dañan sensiblemente al país". Lo repetimos porque ayer **Carlos Slim** expresó: "No quiero ser catastrofista, pero será una situación delicada y habrá que estar preparados para enfrentarla, para que después no estemos llorando". ¿Sucedió algo en la relación? ¿Alguno de los dos está molesto? Es probable que no sea así; que se trate de una coincidencia en el uso de las palabras. Porque, bueno, ya ve usted cómo son las malas lenguas...



SLIM

Ayer, el obispo de Celaya, **Lázaro Pérez**, se lanzó contra las monjas **Josefina Rivera Mata** y **Juana Gómez Ángeles**, detenidas y desnudadas por policías municipales en un pueblo de Guanajuato. Que "son unas farsantes, ladronas y sinvergüenzas", dijo, y luego explicó por qué: "Son monjas, de algún modo, pero pertenecen a la congregación de **Marcel Lefebvre**". Que se anden con cuidado los budistas, los musulmanes, los judíos y demás creyentes de religiones distintas, porque si alguna policía abusiva viola sus derechos, habrá más adjetivos. Sobran.

